

Birsfelden, 25. Januar 2022

WIR DANKEN HERZLICH

für die tröstenden Worte, für die aufrichtige Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von meinem Lebenspartner, unserem Vater, Schwiegervater und Freund

Kurt Wisler

erfahren durften.

Besonders danken wir:

Pfarrer Guido Büchi für die einfühlsamen Worte
dem Personal des Alterszentrums Birsfelden für die gute Betreuung
für die Spenden an die Organisation «Tischlein deck dich»

Vreni Rehmann
Silvia Maritz-Wisler
Ursula und Bruno Muggli-Wisler